

ADULTOS DE 50-59 AÑOS

Los vacunarán de finales de abril a junio, dice AMLO.

DE 50 A 59 AÑOS

Busca gobierno vacunar a 12 millones hacia finales de junio

El subsecretario López-Gatell aclara que el primer objetivo es terminar con mayores de 60 años para finales de abril

A la par, se estarían distribuyendo dosis para maestros en cinco entidades

la primera línea de atención contra el virus, aunque no mencionó a los médicos que también atienden Covid-19 en el sector privado.

Una vez que se concluya esa etapa, se continuaría con la vacunación de personas mayores de 60, para cumplir con la promesa presidencial de vacunar a 15 millones hacia finales de abril; enseguida, desde la última semana de abril y hasta junio, se llevaría a cabo la inoculación en población de 50 a 59 años de edad “para reducir hospitalizaciones y defunciones”, y según la estimación del funcionario, serían vacunadas 12 millones de personas –en ese rango de edad– hacia finales de junio.

De manera paralela, se estarían distribuyendo vacunas en Chiapas, Coahuila, Nayarit, Tamaulipas y Veracruz –entidades con baja ac-

tividad epidémica–, que serían las primeras en iniciar la vacunación de personal docente para, eventualmente, poder regresar a clases de manera presencial. “No son sólo mentores, no son sólo maestras y maestros, es en general el perso-

AMÍLCAR SALAZAR MÉNDEZ
asalazar@elfinanciero.com.mx

Las campañas electorales avanzan y la campaña de vacunación contra Covid-19 también. Ayer, autoridades federales dieron a conocer una nueva etapa en la estrategia nacional para inocular, hacia la última semana de junio, a 12 millones de personas menores de 59 años y personal docente en Chiapas, Coahuila, Nayarit, Tamaulipas y Veracruz.

El encargado de hacer el anuncio fue el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, desde la conferencia matutina de Palacio Nacional, donde dijo que habría ya 9 millones 24 mil 279 esquemas completos aplicados al personal sanitario y a los adultos mayores en todo el territorio nacional, faltando solamente por vacunar 250 mil trabajadores de



nal educativo, semejante a lo que ocurre con el personal de salud, quienes están en la primera línea de trabajo de las unidades escolares, ese es el personal”, declaró el subsecretario López-Gatell en su mensaje matutino.

De acuerdo con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que encabeza Alfonso Cepeda Salas, la vacunación para los trabajadores de este sector estaría comenzando el próximo 19 de abril, mientras que la Secretaría de Educación Pública (SEP), que encabeza Delfina Gómez, dio a conocer que serían aplicadas 529 mil 989 dosis a trabajadores en las cinco entidades mencionadas por el subsecretario de Salud. Esto, sin mencionar la situación del personal educativo de los planteles privados.

Para la reapertura, según la información difundida por el magisterio, el semáforo epidemiológico deberá estar en verde, tendrán que ser vacunados todos los trabajadores, y la asistencia a las escuelas sería “gradual y voluntaria”. Mientras que la SEP pidió a los integrantes de las comunidades escolares considerar que para la reapertura se debe garantizar el acceso a jabón y agua, el uso obligatorio de cubrebocas y el distanciamiento social.

Para la nueva etapa de distribución de los biológicos, en el caso del personal educativo serán creadas nuevas brigadas, coordinadas por la Secretaría de Salud y las delegaciones del Bienestar en las entidades que ya fungen como enlace en los llamados Operativos Correcaminos, pero se añadiría la participación de varias instituciones del sistema de salud.

En el caso de Veracruz, sería la Secretaría de Marina; Tamaulipas y Coahuila, operaría la Secretaría de la Defensa Nacional; en Chiapas, el Instituto Mexicano del Seguro Social, y en el caso de Nayarit, será el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

Lo anterior, de acuerdo con el subsecretario de Salud, “para no distraer los recursos del personal que está en las otras poblaciones y poder avanzar simultáneamente en esto”.

FOCOS

Otro objetivo. Chiapas, Coahuila, Nayarit, Tamaulipas y Veracruz recibirán vacunas para personal docente y, eventualmente, poder regresar a clases de manera presencial.

El reparto. La distribución de biológicos se realizaría así: en Veracruz sería la Secretaría de Marina; en Tamaulipas y Coahuila, la Secretaría de la Defensa Nacional; en Chiapas, el Instituto Mexicano del Seguro Social, y en Nayarit, sería el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

“Desde la última semana de abril arrancaremos con población de 50 a 59 años de edad”

HUGO LÓPEZ-GATELL
Subsecretario de Salud





CONTINÚA. En Campo Marte, alcaldía Miguel Hidalgo, se aplicó la segunda dosis a adultos mayores (izq.), mientras que en Tlajomulco, Jalisco (der.), inició el plan de inoculación.

